

Ecole numérique, la pensée dangereusement magique.

Livre : Le désastre de l'école numérique, Philippe Bihouix

<http://www.seuil.com/ouvrage/le-desastre-de-l-ecole-numerique-philippe-bihouix/9782021319187>

Sur Libération

http://www.liberation.fr/debats/2016/09/02/philippe-bihouix-avec-l-ecole-numerique-nous-allons-elever-nos-enfants-hors-sol-comme-des-tomates_1478435

Sur Youtube

<https://www.youtube.com/watch?v=6aoJvqkfe8>

Sur Marianne, le rapport PISA sur le numérique : pas efficace... donc il en faut plus.

<https://www.marianne.net/debattons/blogs/lutte-des-classes/le-rapport-pisa-et-le-grand-plan-numerique-pour-l-ecole>

Ecrans

http://www.lemonde.fr/sciences/article/2017/05/31/la-surexposition-des-jeunes-enfants-aux-ecrans-est-un-enjeu-majeur-de-sante-publique_5136297_1650684.html#0ChPQK7EkEUvjU4D.99

Article payant

http://www.lemonde.fr/societe/article/2016/12/22/sommeil-ecole-sexualite-vie-de-famille-les-adolescents-francais-ne-vont-pas-si-mal_5052687_3224.html

• Trop d'écrans

Le chiffre est à première vue énorme : les collégiens déclarent **passer** en moyenne sept heures quarante-huit minutes par jour (**week-end** compris) devant des écrans (télévision, smartphone, ordinateur). Les garçons consomment beaucoup plus de **jeux vidéo** que les filles (62,2 % contre 35,7 %). Cette durée recouvre en fait des usages cumulés (consultation d'une messagerie sur smartphone pendant le visionnage d'une vidéo sur ordinateur, par exemple). La quasi-totalité des collégiens dépassent néanmoins **la recommandation internationale de deux heures maximum d'écrans par jour**.

« Cette norme a été calculée il y a dix ans en mettant en lien l'obésité et l'usage de la télévision, qui est extrêmement passif, relativise M^{me} Godeau. Il faut probablement la **réévaluer**. Ce point demande cependant une vigilance extrême car la **consommation** d'écrans peut **avoir** un impact sur le sommeil, par exemple. »

Droit du travail- INERIS travail sur écran, document en pj.2

<http://www.inrs.fr/risques/travail-ecran/reglementation-normes.html>

et un rappel connu en pj, l'Appel de Beauchastel, plus un tract à adapter.

Loïc